



梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じる時期。子ども達は汗をいはいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。先日は、待ちに待ったプール開きが行われ、「今日入れる?」「明日もプール?」とワクワクが止まりません(笑)

熱中症対策はもちろん、手足口病などの感染症対策にも十分気をつけたいと思います。

(子どもの姿)

ちえけ先生に、お神酒と塩を入れてもらい、神事を行いました。いよいよプールが台まります!



遊びますように
みんながケガにならない



大量に収穫できました。
給食でおいしくいた

こども園のお隣さんのご厚意で、杏の収穫をしました。高くてちょっと怖いけど、とても貴重な体験させていたださました(◎)



歯医者さんが来て、歯がけ指導をしてくれました! 上手にできました!?



(ワガツ生まれのおともだち)



今月のねらい

- ・プールあそびや泥あそびなど、夏ならではのあそびを喜び、楽しむ。
- ・夏の生活の仕方を知り、自ら水分補給をしようとす。

・今月の絵本。

「じっこむしすかん」

みんなもよく知っている虫たちが、ドット絵で描かれてあります。さあ、何の虫かわからぬかよ〜!!



今月の歌

・みずあそび
・せんろはつづくよどこまでも

☆お知らせ☆
7/22(土)は夕涼み会があります。音楽祭はまたご随時お知らせします。お楽しみに♪